

## MAL EJEMPLO DEL “FUTBOLISTA” ZIDANE

---

El cabezazo de Zinedine Zidane a Marco Materazzi en la prórroga de la final del campeonato del mundo de fútbol de 2006 es un mal ejemplo.

La acción de Zidane es un hecho real y objetivo que todo el mundo puede presenciar.

Stoichkov: “Cómo puede ser un ejemplo alguien que ha cometido 12 agresiones”

Marco Materazzi ,jugador internacional de fútbol de la selección italiana, demostró su inteligencia, su control y fortaleza mental, así como su capacidad competitiva en esta final que acabó ganando Italia.

Materazzi: “Tengo la conciencia tranquila” – “Aún estoy esperando las disculpas”

La FIFA pierde totalmente el criterio y sentido de la justicia: sanciona con 3 partidos a Zidane por “agredir a Materazzi” y con 2 partidos a Materazzi por “atentar contra el honor de zizou”. No consta que esto sea verdad. Antes de nada hay que plantearse ¿Cuál debería ser la sanción por atentar al honor de Materazzi?

La sanción a Materazzi está totalmente fuera de lugar.

La sanción a Zidane es totalmente insuficiente.

***Si a un deportista se le sanciona con varios años de suspensión cuando se comprueba que ha consumido sustancias dopantes, ¿cuál debe ser la sanción a Zidane por la agresión que propinó al deportista M. Materazzi?***

Es lamentable y esperpénticamente escandaloso las numerosas campañas para intentar desprestigiar al deportista Materazzi. Todos los que participan con estas actuaciones pretenden desviar la atención y están dando soporte a la acción injustificable de Zidane.

Comité de Expertos educaciofisica.com